



## **SISLEY Young**

### **Colección PV 2016**

Los chicos de Sisley Young prefieren los inmensos espacios de América – la de la vida real y la de las películas – para ambientar su idea de moda: libertad, rock and roll, una pizca de rebelión desenfadada pero también romanticismos *sweet & glitter*, elegancia traviesa y un saludable espíritu *sporty*.

#### **GIRLS**

##### **American Rock'n'pop**

Un estilo rebelde, que utiliza de manera atrevida el negro, el gris brezo y el rojo encendido. Una moda veraniega que se inspira en los mitos de América y en las tendencias del estilo callejero: el denim con los parches y las tachuelas, las camisetas con los textos graffitis, las estrellas y las tiras. Este es el motivo de las camisetas con tirantes *sporty rock* con lentejuelas, las camisetas y las blusas con manga menguada, los vaqueros y las minifaldas de verdadera chica mala.

##### **Sporty princess**

El nuevo glamour de verano se vuelve más *sporty* cuando las paillettes y las lentejuelas, los hilos impalpables y los tejidos brillantes se mezclan con los vaqueros y las tachuelas. La camisa romántica con cuello barco y pinzas brilla con mil lentejuelas doradas y se lleva con los pantalones de felpa mezclada.

##### **Holiday chic**

Sisley manda de vacaciones a sus chicas pero lo hace con una elegancia fuera de lo común y las viste con bonitos vestidos de algodón bordado, mini vestidos y camisetas de bordado inglés, muselinas con detalles de encaje aplicado, suéteres elaborados y viscosa con estampado *all over beach*. Los motivos más clásicos son muy queridos incluso por las más jóvenes: la fantasía de cuadros, por ejemplo, se encuentra en saharianas con cordón y capucha, camisetas y minifaldas de línea en A. ¡Muy elegantes!

## **Hello...70's!**

Incuso las chicas no se quedan indiferentes delante de este *revival* veraniego y boho chic: un estilo compuesto por chalecos de ante sintético perforado, bolsos con flecos, vestidos de flores y camisas de muselina coloridas, suéteres ligeros y monos en chambray. Para una joven femenina y soñadora, con un delicado gusto vintage, el mini vestido amarillo sol con bordados a mezclar con la mini cazadora de tela vaquera color índigo y los zuecos con tacón de madera.

## **BOYS**

### **Black rebel**

La esencia rock y urbana del estilo Sisley aplicada a los más jóvenes. Un verano urbano, con muchas camisetas con estampados de arte callejera, geométricos o con números grandes de estilo deportivo. El denim es sencillo y las chaquetas antiviento son esenciales. La paleta, minimal pero decidida, es la de los negros, los grises y los tonos naturales.

### **Indigo story**

Jugar a los easy riders, con la cazadora de piel "de mayores", las telas vaqueras que parecen dirty, las tachuelas, las camisas de cuadros, las camisetas con los estampados al revés. Crema y tierra de siena, ocre y toques de índigo son los colores dominantes de este estilo energético, casi de moteros, donde todo es *strong & twisted*. Pero de tanto en tanto se cuele un blazer para suavizar esta actitud de chico salvaje.

### **Minimal and natural**

Sencillez desteñida: una idea tomada del armario de los hermanos mayores. La cazadora con texto en denim, las líneas puras, una esencialidad zen y un toque de *coolness* de mini hipster: paletas naturales y arenosas se unen a toques de rojo ladrillo para esta tendencia veraniega que privilegia algodones, linos y telas vaqueras frescas muy cómodas.

### **California vintage surf**

Los *beach boys* de Sisley se visten así, con sudaderas con estampado hawaiano, las cazadoras y las sudaderas flameadas, las bermudas naranja desteñidas o los vaqueros estampados y enrollados hasta la rodilla, como si estuvieran a punto de bajar a la playa o como si estuvieran en el plató de "El verano de mi juventud". El gusto del estilo es retro, las fantasías son las típicas de la California de los años sesenta. Los colores siguen la tendencia: una onda perfecta de naranja y azul claro en clave "empolvado" y desteñido, como descolorida por el sol de Malibú.